

Vertragsverlängerung für das nächste Schuljahr

Bitte nutzen Sie Ihr Passwort, um Ihr Kind bequem für das nächste Schuljahr zum Essen anzumelden. Nachdem Sie sich eingeloggt haben, wählen Sie dazu den Menüpunkt "Antragsdaten anzeigen und ändern" (Abb.1):

The screenshot shows the 'Ihre Schulmensa Onlinezugang' interface. At the top, there are navigation links: [Antragsdaten anzeigen und ändern](#), [Gebuchte Mittagessen anzeigen und ändern](#), [Rechnungen anzeigen und prüfen](#), [Längerfristige Abbestellung gebuchter Essens](#), [Logout](#), and [Impressum](#). Below these is the 'Anzeige der Antragsdaten' section, which contains two tables.

| | | |
|--------------------------|-----------|------|
| Schüler / Schülerin | Bender | Hans |
| Klasse und Ausweisnummer | Kollegium | 65 |
| Vertragspartner: | Bender | Hans |

| Datum: | | Essensbestellung im genannten Zeitraum | | | | | |
|------------|------------|--|--------|-----------|-----------|------------|-----------|
| von | bis | Menü | Montag | Dienstag | Mittwoch | Donnerstag | Freitag |
| 4.10.2010 | 31.10.2010 | Normales Menü | --- | --- | 6. Stunde | 7. Stunde | 6. Stunde |
| 29.11.2010 | 5.6.2011 | Normales Menü | | 6. Stunde | 7. Stunde | | |

At the bottom of the screenshot, there is a red link: [Essensbestellung ändern, verlängern oder stornieren](#).

Ganz unten finden Sie den Link "Essensbestellung ändern, verlängern oder stornieren", auf den Sie bitte klicken, um zur Bestellmaske zu gelangen (Abb. 2):

The screenshot shows the 'Ihre Schulmensa Onlinezugang' interface with the 'Änderung der Essensbestellung' section. It features a form with the following fields:

- Ab dem: Montag, 8.8.2011
- bis zum: Freitag, 29.6.2012
- bestelle ich als Essen: Normales Menü
- an folgenden Tagen:

| | | | | |
|------------|-----------|------------|------------|------------|
| Montag | Dienstag | Mittwoch | Donnerstag | Freitag |
| kein Essen | 7. Stunde | kein Essen | kein Essen | kein Essen |

At the bottom of the form, there is a button: [Neue Bestellung abspeichern](#).

Wählen Sie jetzt einfach die neuen Vertragsdaten (Beginn und Ende Ihrer Bestellung im neuen Schuljahr), das gewünschte Menü und natürlich die Tage, an denen Sie ein Essen bestellen wollen. Schließen Sie Ihre Eingaben mit "Neue Bestellung abspeichern" ab, und schon ist Ihr Vertrag für das nächste Schuljahr verlängert.

Übrigens: Selbstverständlich können Sie unseren Online-Zugang auch nutzen, um Ihre Bestellung im laufenden Schuljahr anzupassen, wenn sich der Stundenplan Ihres Kindes ändert.